

Mark Redwood, Founder In Exchange Ltd. Consultancy



Mark Redwood is an international development consultant with over 25 years of experience working on climate change, water, and environmental governance across Africa, Asia, and Latin America.

He is the founder of In Exchange Ltd., a Canada-based consultancy that supports governments, donors, and NGOs to design and implement climate-resilient strategies and policies. Mark has held senior leadership roles, including leading multi-country programs on climate finance, water, and agriculture, and has advised institutions such as Global Affairs Canada, the African Development Bank, and the UN. In Africa, he has worked extensively in Somalia, Rwanda, Kenya, and across the Sahel, focusing on the intersections of climate finance, adaptation, and gender-responsive programming.

Most recently, Mark led the development of Somalia's updated Climate Finance Policy and Strategy with the Ministry of Environment and Climate Change, helping to strengthen national systems for accessing, coordinating, and delivering climate finance at scale.

Presentation Synopsis

This talk presents recent work carried out under the Climate Action Africa Technical Assistance program with Somalia's Ministry of Environment and Climate Change. The initiative engaged a wide range of stakeholders from government ministries to civil society and development partners to update and align Somalia's climate finance policy and strategy.

The new framework strengthens cross-government coordination and creates a pathway to mobilize and absorb international climate finance more effectively. The session will reflect on lessons learned, challenges, and opportunities for Somalia as it positions itself in the global climate finance architecture.

Learn more: [Somalia 043](#)

Mark Redwood, fondateur d'In Exchange Ltd. Expert Conseil

Mark Redwood est un consultant en développement international avec plus de 25 ans d'expérience dans le domaine du changement climatique, de l'eau et de la gouvernance environnementale en Afrique, en Asie et en Amérique latine.

Il est le fondateur d'In Exchange Ltd., une société de conseil basée au Canada qui soutient les gouvernements, les donateurs et les ONG dans la conception et la mise en œuvre de stratégies et de politiques résilientes face aux changements climatiques. Mark a occupé des postes de haute direction, y compris la direction de programmes multinationaux sur le financement climatique, l'eau et l'agriculture, et a conseillé des institutions telles qu'Affaires mondiales Canada, la Banque africaine de développement et les Nations unies.

En Afrique, il a beaucoup travaillé en Somalie, au Rwanda, au Kenya et à travers le Sahel, se concentrant sur les intersections du financement climatique, de l'adaptation et de la programmation sensible au genre. Plus récemment, Mark a dirigé l'élaboration de la politique et de la stratégie actualisées de financement climatique en Somalie avec le ministère de l'Environnement et du Changement climatique, aidant à renforcer les systèmes nationaux pour accéder, coordonner et fournir des financements climatiques à grande échelle.

Sommaire de la présentation

Cette conférence présente les travaux récents réalisés dans le cadre du programme d'assistance technique d'Action pour le climat en Afrique avec le ministère somalien de l'environnement et du changement climatique.

L'initiative a impliqué un large éventail de parties prenantes des ministères gouvernementaux à la société civile et aux partenaires de développement pour mettre à jour et aligner la politique et la stratégie de financement climatique de la Somalie.

Le nouveau cadre renforce la coordination interministérielle et crée une voie pour mobiliser et absorber plus efficacement les financements climatiques internationaux. La session réfléchira aux leçons apprises, aux défis et aux opportunités pour la Somalie alors qu'elle se positionne dans l'architecture mondiale du financement climatique.

En apprendre plus : [Somalie 043](#)

Mélody Braun, Independent Climate Adaptation Consultant



Mélody Braun is an independent consultant specializing in climate adaptation and risk management, with extensive experience linking science, policy, and

practice. Current projects include expanding climate services for rural farming women, analyzing governments' preferences for pre-arranged disaster risk financing, and supporting Senegal's NDC implementation by strengthening civil society and private sector engagement.

Presentation Synopsis

This presentation reports on the results of a project carried out in support of the Ministry of Environment and Ecological Transition of Senegal, aimed at strengthening climate governance through enhanced engagement of civil society and the private sector in the implementation of the Nationally Determined Contribution (NDC). While Senegal committed to ambitious targets in terms of emission reductions and climate resilience, the achievement of these objectives faced significant financial, technical, and institutional constraints. Increasing the participation of civil society and the private sector was therefore identified as a key condition to mobilize additional resources, strengthen national capacities, and ensure climate action that is more inclusive, transparent, and sustainable.

The project involved mapping existing initiatives, identifying financing and capacity-building needs, and designing a monitoring and evaluation framework. These efforts culminated in the formulation of a national strategy to structure and consolidate the engagement of civil society and private sector actors. The results contribute to building a more effective and participatory climate governance framework in Senegal, supporting the implementation of its climate commitments.

Learn more: [Senegal \(091\)](#)

Mélody Braun, consultante indépendante en adaptation climatique

Mélody Braun est consultante indépendante, experte en adaptation climatique et gestion des risques, avec une solide expérience à l'interface science-politique-pratique. Ses projets actuels incluent l'accès des femmes rurales aux services climatiques, le financement pré-arrangé des risques et l'appui à l'engagement société civile/secteur privé dans la mise en œuvre des CDN au Sénégal.

Sommaire de la présentation

Cette présentation restitue les résultats d'un projet mené en appui au ministère de l'Environnement et de la Transition Écologique du Sénégal, visant à renforcer la gouvernance climatique par une meilleure intégration de la société civile et du secteur privé dans la mise en œuvre de la Contribution Déterminée au niveau National (CDN).

Bien que le Sénégal ait pris des engagements ambitieux en matière de réduction des émissions et de résilience climatique, la concrétisation de ces objectifs s'est heurtée à d'importantes contraintes financières, techniques et institutionnelles. L'implication accrue de la société civile et du secteur privé a été identifiée comme une condition essentielle pour mobiliser des ressources supplémentaires, renforcer les capacités nationales et garantir une action climatique plus inclusive, transparente et durable.

Le projet a permis de réaliser une cartographie des initiatives existantes, d'identifier les besoins en financement et en renforcement des capacités, et d'élaborer un cadre de suivi-évaluation. Ces travaux ont abouti à la formulation d'une stratégie nationale visant à structurer et consolider l'engagement de ces acteurs, contribuant ainsi à une gouvernance climatique plus efficace et participative au Sénégal.

En apprendre plus : [Sénégal – 091](#)

Sara Trab Nielsen

Stock take of the NDC 2.0 implementation to inform the NDC 3.0 in the Gambia 127. Sara Trab Nielsen is a seasoned climate governance and sustainable development expert with over 16 years of experience advancing effective climate action across the public and private sectors. Her work centers on



strengthening institutional frameworks, coordination mechanisms, and accountability systems that underpin Nationally Determined Contributions (NDCs) and climate finance access. She has advised governments, multilateral organizations, and development partners—including the World Bank, UNDP, UNEP, GCF, and GEF—on strategic planning, policy design, and monitoring and evaluation. Sara's expertise bridges technical analysis with policy dialogue, enabling countries to align governance structures with long-term sustainability and inclusivity goals.

Presentation Synopsis

The Gambia has launched a national stock take of its NDC 2.0 implementation to inform the preparation of NDC 3.0. Led by the Ministry of Environment, Climate Change and Natural Resources (MECCNAR) with support from Climate Action Africa, the exercise assesses progress, identifies gaps, and generates evidence-based recommendations for greater ambition.

This presentation will outline the objectives, methodology, and key progress of the NDC 2.0 Stocktake, highlighting early findings, lessons, and main challenges. It will also reflect on broader challenges faced by Least Developed Countries (LDCs). The session will conclude by showing how The Gambia's participatory and evidence-driven process strengthens national ownership, builds institutional capacity, and lays the foundation for an ambitious and inclusive NDC 3.0 aligned with the Long-Term Strategy (LTS 2050) and Biennial Transparency Report.

Learn more: [The Gambia 127](#)

Sara Trab Nielsen

Bilan de la mise en œuvre des CDN 2.0 pour éclairer les CDN 3.0 en Gambie 127. Sara Trab Nielsen est une experte chevronnée en gouvernance climatique et développement durable qui compte plus de 16 ans d'expérience dans la promotion d'actions climatiques efficaces dans les secteurs public et privé. Son travail se concentre sur le renforcement des cadres institutionnels, des mécanismes de coordination et des systèmes de responsabilité qui sous-tendent les contributions déterminées au niveau national (CDN) et l'accès au financement climatique. Elle a conseillé des gouvernements, des organisations multilatérales et des partenaires de développement, notamment la Banque mondiale, le PNUD, le PNUE, le FVC et le FEM, en matière de planification stratégique, de conception de politiques, de suivi et d'évaluation. L'expertise de Sara fait le lien entre l'analyse technique et le dialogue politique, permettant aux pays d'aligner leurs structures de gouvernance sur des objectifs de durabilité et d'inclusivité à long terme.

Résumé de la présentation

La Gambie a lancé un bilan national de la mise en œuvre de sa CDN 2.0 afin d'éclairer la préparation de la CDN 3.0. Dirigé par le ministère de l'Environnement, du Changement climatique et des Ressources naturelles (MECCNAR) avec le soutien de Climate Action Africa, cet exercice évalue les progrès accomplis, identifie les lacunes et formule des recommandations fondées sur des données probantes pour renforcer les ambitions.

Cette présentation exposera les objectifs, la méthodologie et les principaux progrès de l'évaluation des CDN 2.0, en mettant en évidence les premières conclusions, les enseignements tirés et les principaux défis. Elle abordera également les défis plus larges auxquels sont confrontés les pays les moins avancés (PMA). La session se terminera en montrant comment le processus participatif et fondé sur des données probantes de la Gambie renforce l'appropriation nationale, renforce les capacités institutionnelles et jette les bases d'une CDN 3.0 ambitieuse et inclusive, alignée sur la stratégie à long terme (LTS 2050) et le rapport biennal sur la transparence.

En apprendre plus : [Gambie 127](#)